

# Les travaux de l'écomusée vont bientôt débuter



**Une réunion s'est déroulée ce vendredi à l'écomusée vosgien de la Brasserie.**

Une réunion et une visite concernant les futurs travaux de toitures à l'écomusée de la brasserie se sont déroulées ce vendredi avec la présence de Jean-Aimé Morizot, président de l'association de l'écomusée vosgien de la Brasserie. Y assistaient également, Jean-Pierre Lecard, maître brasseur, Jeanine Offrey, permanente, Pascal Treiber, chargé de communication, Jacky Fremont de la fondation du patrimoine, Didier Gomez, technicien bâtiment de France représentant l'architecte des bâtiments de France et Éléonore Buffler, directrice culture et sports au Conseil départemental.

### Les dossiers avancent

Un point sur le financement a été fait, 25 % du montant des travaux seront subventionnés par la mission Bern.

Le positionnement des premières tranches devrait être connu prochainement après le passage des commissions. L'autorisation des travaux de la réfection des toitures a été actée.

La souscription est lancée, un don est toujours possible sur le site de la Fondation du Patrimoine.